



環境に やさしい生活 はじめませんか？

地球温暖化のような世界規模の問題から私たちの身近なごみ問題にいたるまで、環境問題は、今や私たちの生活に欠かすことのできない身近な問題です。

これまでのライフスタイルをもう一度見直してみませんか？

6月は「環境月間」です

1972年にストックホルムで開催された「国連人間環境会議」を記念し、会議の初日であった6月5日を国連が「世界環境デー」と定めました。

我が国では、環境基本法により6月5日を「環境の日」として定め、また、6月の1カ月間を「環境月間」として設定しています。

身近なことから始めましょう

環境問題は、私たち一人ひとりに課せられた身近な問題であり、また、とても大切な問題です。

環境問題を解決するためには、毎日の暮らしをもう一度見直し、環境に配慮した行動を心がけ、実践することが重要です。地球温暖化の原因は、二酸化

炭素を多く含む「温室効果ガス」と呼ばれるものです。家庭から出る温室効果ガスの量は年々増加しており、気温の上昇を抑えるには、私たちが日頃の生活でどれだけ温室効果ガスを出さないようにできるかに

かかっています。

例えば、エネルギーを効率的に使う消費量を節約する「省エネルギー製品」に換えることで、環境への負担が少なく、地球温暖化防止に役立ちます。

